EDITORIAL

El 2016 comenzó como un año de cambios y progresos. Dentro de estos, destacamos la incorporación al comité editorial de estudiantes y egresados recientes de la carrera de Antropología, comprometidos con nuevas ideas e inquietudes, dispuestos a formar parte de este proyecto en constante crecimiento. Al aunar los esfuerzos de cada uno de nosotros, hemos avanzado en el importante proceso de divulgación, al actualizar las bases de datos y plataformas de soportes electrónicos gratuitos, lo que nos permite ampliar la visibilidad nacional e internacional de los trabajos que conforman la revista.

Pero así como muchos llegan, otros se retiran. Despedimos y agradecemos a Eugenia Carranza por su participación y contribución en la revista durante estos últimos dos años.

Asimismo, queremos reconocer el apoyo de la Sociedad Argentina de Antropología, y de todos los integrantes del Comité Académico por la constante colaboración luego de once años de continuidad.

En este nuevo volumen tenemos el agrado de contar con novedosos trabajos de estudiantes que abordan estudios de distintas temáticas desde diversas perspectivas teóricas y metodológicas, y provenientes de áreas geográficas disímiles. Por ello, agradecemos las contribuciones de los autores y a la confianza depositada en la calidad de nuestra revista. Por supuesto, esto no hubiese sido posible sin la dedicación y el tiempo invertido por cada uno de los evaluadores que participó en el proceso de evaluación.